
弁護士の定例相談予定は
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★荒川区荒川7－37－1(コミバス花の木停留所前)
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○文書改ざん問題で安倍晋三

首相に責任がある。自殺者も

出ている。佐川に責任を押し

付けて幕引きは許されない。

安倍政権ひどすぎる！！総

辞職が当たり前ですよ。

区政区議会報告・地域情報を週刊で発行しています。ご意見をお寄せください。

介護保険料の軽減
第1～第5段階(本人非課税)で、貯

金300万円以下の方：第1～第3は保険

料額相当分の助成。第4第5段階の方

は第1段階の保険料へと引下げ、その

差額を助成する。対象者は15％と予

測し、予算は1億5800万円

シルバーパス負担軽減
シルバーパス購入費20,510円

の対象者に15,000円助成。

補助を行うことで利用者が2倍になること

を予測し、予算は2,950万円

ふろ割200の拡充
現在の週1回年間52枚を

週2回・200円を100円に。

予算は現在の利用者数

で計算し、増額予算は1億570万円

小中学校入学祝い金
小学校2万円・中学校3万円を支給

児童生徒数で見積もって予算は7,800万円

子ども医療費の対象拡大
15才までの医療費無

料制度を18才まで拡大。

予算は5,000万円

就学援助基準と入学準備金の引上げ
生活保護基準の1.2倍から1.5倍に

入学準備金を生保世帯と同額に

増額予算は1億2千万円

住宅リフォーム助成
区内事業者による住宅リフォーム工事

費の20％上限20万円を助成。

申請を100件と予想し予算は2,000万円

奨学金貸付の要件緩和
成績優秀から学習意欲のある

者に・連帯保証人を区内在住で

親以外を親権者又は４親等以内

の親族に変更。

申込が増えることを予想し、増額予

算380万円

厚労省は「客席100㎡以下喫煙可」とするなど店舗面積基準につい

て大幅に緩和しようとしていますが、意見書は国の動向や業界の意

見を踏まえて条例制定を行うことを求めていています。

ＷＨ０ガイドラインは「すべての屋内の職場とすべての公衆の集

まる場所は禁煙でなければならない」とうたっています。

2016年厚労省の検討会がまとめた喫煙の健康影響に関する報告書

でも喫煙による死亡者は年間13万人、受動喫煙は少

なくとも1万5千人と推計されています。

飲食店の全面禁煙で「客足が落ちる」ことへの懸

念が言われますが、WHOが実施した国際調査は、レス

トランやバーを法律で全面禁煙としても、減収はな

いと結論づけています。

愛知県や大阪府が「自主的に全面禁煙に踏み切っ

た飲食店」を対象に行なった調査でも「売り上げは

ほとんど変わらなかった」という結果が出ています。

国民の健康をまもるためにも、FCTC批准国・五輪

開催国としての国際的責務を果たすうえでも、受動

喫煙対策の抜本的強化は急務です。

受動喫煙防止のための厳格な条例制定を行うべき

と考え、意見書提出に反対しました。

3月19日のＮ

ＨＫ番組あさ

いちで受動喫煙の子どもへの影

響について放映していた。

埼玉県熊谷市では、10年前か

ら小学４年生を対象に尿検査

(肺に入ったニコチンは、肝臓で「コチニン」

という物質に変わる。尿のコチニンの濃度

を調べる)で受動喫煙の実態を調

べている。特に数値の高い子ど

もの保護者に対し注意を促す文

書を送っているそうだ。荒川区

でも検査を検討したらと思う。

南千住おもてなしサロンが閉鎖型喫煙所に
閉鎖型でトルネックスの高性能フラス

マ集塵脱臭装置(172万円)を設置する。扉

の開閉も工夫し、煙が外に漏れないように

風を送るようにするとか。

受動喫煙対策がこれで本当に大丈夫？！

行き来が多い駅前は完全禁煙すべきでは！

全体で5億6500万円、新

年度予算995億円の0.57％

の増額で実現。残念です！！



3月17日、友人に誘われて文京区シビックホール

での避難訓練コンサート(無料)に行ってきました。

コンサートの途中で非常ベルが鳴り、スタッフの

指示に従って身を屈め待機、誘導にそってホールの

外に避難。安全確認の後に、会場に戻りコンサート

が再開でした。

大ホールは1802席ありますが応募数は800、当日

の参加者は700名程度だったようです。

１階席は1,242ですから6割の入りでした。応募数

を増やして1階席が一定埋まった状態でやる必要も

あるのではないかとも思いました。

調べてみますと、北とぴあ、新宿文化センタ－、

板橋区立文化会館、芝浦港区民センターまた新国立

劇場ではオペラコンサートなども行われていました。

サンパール荒川でもやってみたらと提案してみようかと思います。みなさん如何

ですか。

荒川区議会総括質

疑を、ケーブルテレ

ビ放送11チャンネル

で見ましたが、映像

は暗いし、質問者が

大きく写し出されることもないし、答

弁者は映像がなくて声だけです。

見たいと思うような映像配信ではあ

りません。

少し前はもっと良かったと思います

がどうしたのでしょうか。

これまでは

東京ケーブル

ネットワーク

の方が機材を

委員会室に設

置し、撮影・編集をして放映していました。

議会費の削減の一つとして、昨年の11月

決算議会総括質疑から、自前のカメラを議

員席が映るように、4台固定してセットし、

データーを東京ケーブルネットに渡し編集

はお願いして配信しています。

手話通訳もなくなったとのご指摘もあり

ましたので、その点は後日スタジオで撮影・

編集して挿入したものを今後は配信するこ

とにしました。

せっかく開かれた議会をめざしてテレビ

放映をしているわけですから、現状でどう

したらより良い映像になるかも含め、費用

とその効果を考えなければと思います。

お花見情報は「あらかわ区報」3月21日掲

載の記事です。

今年は桜の開花

が早いようですが、

寒さの戻りもあっ

て長く楽しめるか

もしれません。

ぶらりと参加し

てみては…

決算・予算委員会の総括質疑テレビ放映予算

これまでは573万円

2017年度からは120万円

2018年度からはプラス

手話収録90万円


